



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号

生徒に伝える工夫を

橋本佑一郎先生

物理を担当されている教育

実習生の橋本佑一郎先生。高校時代はハンドボール部に所属されていたそう。橋本先生はそのときの思い出について「部活動引退前の最後の大会で、それまで一度も勝つことができなかったチームに初めて勝てたことがとても印象に残っている」と笑顔で語ら

れた。

また今回の教育実習について橋本先生は「実際に教壇に立って授業をするのが生徒のみんなが聞いていてわかりやすいように工夫したい」と意気込まれた。



▶橋本先生はスニーカー集めが趣味だそうです。特にナイキとニューバランスのスニーカーがお気に入りだそうです。

最後に本校生徒に向けて「高校生は勉強や部活が大変だと思うがめげずに頑張ってください」とメッセージを送られた。

今年も6名の教育実習生紹介①

教育実習生が来られる

このキマグレでは本校卒業生でもある6名の教育実習生のうち、橋本佑一郎先生、武藤舞衣先生、塚田誠先生の計3名を紹介する。

新たな発見のきっかけを

武藤 舞衣先生



▲武藤先生は高校時代美術部に所属されていたそう。

情報を担当されている教育実習生の武藤舞衣先生。今回の教育実習について「LSP Eは副教科であり目立

たない教科だが、授業を通して生徒のみんなの新たな発見のきっかけをつくれるように頑張っていきたい」と意気込まれた。

最後に本校生徒に向けて「東高生は勉強や部活を頑張っている人がとても多い。大変な毎日のなかでそれぞれ自分なりのリラックス方法を見つけて欲しい。無理せず頑張ってください」とメッセージを送られた。

悔いの残らないよう全力で

塚田 誠先生



▶塚田先生の高校時代の思い出は今回の教育実習にも参加されている遠田先生が面白かったことだそうです。

現代社会を担当されている教育実習生の塚田誠先生。今回の教育実習について「高校ならでの生徒の様子や考え方をし

て授業の雰囲気

を把握したい」と微笑まれた。

本校生徒に向けて「毎日勉強や部活に追われて大変だと思うが高校時代の思い出は一生残るものだ。それを充実したものにするために毎日悔いの残らないよう全力で過ごしてほしい。応援している」とエールを送られた。